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多摩市青少年問題協議会 

令和元年度 第６回青少年健全育成委員会 議事録 

 

 

◆日  時  令和２年１月１６日（木）午後７時～午後９時 

◆場  所  西第１，２会議室 

◆欠席委員  なし 

◆議  題    

 １ 令和元年度青少年健全育成委員会報告（案）について 

２ 次年度に向けた検討事項の提案 

３ その他情報交換 

 

◆会議資料 

 事前配布 

 １ 令和元年度青少年健全育成委員会報告（案） 

 

  

  

 

１ 令和元年度青少年健全育成委員会報告（案）について 

 ＜議長＞ 

  令和元年度青少年健全育成委員会報告（案）について、前回の会議で指摘のあった点は事務局

で修正した。全体を通して他に何か意見はあるか。 

 

○ Ｐ２ ２健全育成委員会の提言の始まりの「令和３年に」が２マス空いているので１マスに詰        

    める。 

○ Ｐ２ 「健全育成委員会の提言」の段落全体を一文字分詰める。 

○ Ｐ３ １２行目「ボランティア活動」を「ボランティア精神」に修正する。 

○ Ｐ４ リード文の１行目「子どもは、家庭と学校の教育だけで育つわけではありません。多く      

   の大人に見守られ多様な人たちに接し、さまざまな体験を積む中で成長していきます。」 

     を「子どもは、多くの大人に見守られ多様な人たちに接し、さまざまな体験を積む中

で成長していきます。」に修正する。 

○ ｐ４ 「家庭において」の「親子」の表現は「家族」に修正する。（3ヶ所） 

○ Ｐ４ 「基本的な生活習慣やあいさつなどの感謝の言葉を大切にしよう。」を「基本的な生活  

   習慣やあいさつ、感謝の言葉を大切にしよう。」に修正する。 

○ Ｐ６ 「手作りの楽しさを大人が子どもに伝えていこう。」を「手作りの楽しさを子どもに伝        

   えていこう。」に修正する。 

○ Ｐ７ １行目の始まり「急速に」を１マス空ける。 
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○ Ｐ7 「各地区委員会の活動状況を把握し、情報を共有できるように努めよう。」を「各地区委  

   員会の活動状況を把握し、情報を共有できるよう支援しよう。に修正する。 

○ Ｐ７ 最後の行「努めましょう。」を「支援していきましょう。」に修正する。 

 

 

 

２ 次年度に向けた検討事項の提案 

 ＜議長＞ 

  今年度は「ともに学び、楽しむ場を地域でつくるために」を検討事項として 1 年間議論を積み

重ねた。来年度の健全育成委員会の検討事項について意見をいただきたい。 

 

○ 今年度はテーマの幅が広すぎて話しづらい面があった。来年度はテーマをもう少し絞った方が 

 良いのでは。 

○ 「ゲームやＳＮＳに対する対応について」はどうか。 

○ 「起立性調節障害や発達障害、ＬＧＢＴといった子どもの多様な個性の理解を深め、地域でど

のように受け入れていくか」ということをテーマにしたらどうか。 

○ 子どもたちが未来に向けての希望を与えられるようなテーマにしたい。 

○ 昨年のインターネット利用のパンフレットの効果につて検証し、さらに良いものを作成したら

どうか。 

○ 災害時の対応について考えてみたらどうか。 

 

＜議長＞ 

  時間もなくなってきたので、来年度の健全育成委員会のテーマについては、議長、副議長、地

区委員会会長と事務局に一任していただき決めたいと思いますがいかがでしょうか。 

 

 一同 意義なし 

 

４ その他情報交換 

  各委員より近況報告。 

 


